

Hildegarde, thaumaturge

A en croire ses biographes, sainte Hildegarde a opéré, par la grâce de Dieu, un certain nombre de miracles, même si certains voudraient les attribuer à la tradition populaire. Dans son dossier de canonisation il en est relaté plus d'une vingtaine. Ainsi, tel un saint Martin quelques siècles plus tôt, la sainte aida beaucoup de personnes affligées de maux de toutes sortes : maladies diverses, infirmités, folie amoureuse, esprits mauvais... rien ne semblait résister à l'illustre abbesse qui « avait la grâce d'opérer des guérisons si puissamment que presque aucun malade ne vint la trouver sans recouvrer aussitôt la santé ».

Ses miracles continuèrent après sa mort jusqu'à ce qu'un évêque de Mayence se déplace en personne sur sa tombe pour lui interdire de continuer à faire des miracles. Du ciel elle lui obéira et les miracles se sont arrêtés. Fort heureusement au siècle dernier un autre évêque de Mayence lui a rendu la liberté de guérir, les miracles peuvent reprendre !